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Son más de mil comercios
quilmeños alcanzados
por la eximisión de tasas
Proyecto enviado al HCD por la intendenta Mayra Mendoza

Avellaneda: Dolor
por la muerte del
Jefe de Bomberos

OTRA DEFORESTACION EN LAS COSTAS DE
BERAZATEGUI. LLAMATIVO SILENCIO OFICIAL Y

EL RUMOR DE UNA DENUNCIA QUE NO APARECE

Quilmes
Las Cámaras
Municipales,
claves para

apresar a los
"rompe vidrios"

Desmonte
en Pandemia

Blanco
sobre negro
Junto a Arroyo, Mussi afirmó sobre las
restricciones impuestas por el Presidente
Alberto Fernández: "Son medidas que
pueden no parecer simpáticas, pero hay
que pensar que está en juego la salud"
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* Martiniano con libro nuevo y
estrenando pintor callejero:
'Oly' Argüello.
* El diputado Fernando Pérez
y su acuerdo con Petrovich.
* Domene se puso 'En Venta'.

* Consejeros escolares K
apoyan a Alberto.
*Fuerte puja por el Club
Náutico y el plazo de
concesión: Qué quieren
hacer?
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Quilmes Otra fuerte denuncia ambiental en las costas de Berazategui

Desmonte en Pandemia
  Aprovechando la difícil situación sanitaria por la que atraviesa el país
y el mundo, debido a pandemia de Covid19, avanza nuevamente en las
costas de Berazategui la desforestación ilegal del Bosque de Hudson.
  Debido a este desmonte ilegal, ya que se trata de una reserva natural,
ambientalistas de la zona, vecinos y colaboradores del Foro Ambiental
han han comprobado el daño realizado en el bosque de Hudson (según
se muestra en el video ( https://studio.youtube.com/video/V0xNlaY1zhY/
edit ).
  Los ambientalistas coinciden en que "se está violando la Ley Nacional
de Bosques (26.331) y la Ley de Reordenamiento Territorial Bonaerense
(14.888) y se sigue afectando a la zona núcleo de la Reserva de Biosfera
del Parque Pereyra. Hablamos de una franja de 30 metros por 200 metros,
aproximadamente, paralela al arroyo Baldovinos y a unos 150 metros del
camino de las Rosas".
  Asimismo, vecinos de Berazategui denunciaron que se trata de "una
acción ilícita junto a la complicidad manifiesta de las autoridades ya que
los camiones que transportan los arboles deben pasar forzosamente por
el control que está instalado en la calle 63 y el acceso a la autopista".
  Asimismo, exigieron "la inmediata intervención del OPDS y las
Autoridades Municipales para detener este ecosidio que no para, lo que
demuestra que no se hace nada para evitarlo".

Tema sensible para el poder municipal
  Si bien desde hace un largo tiempo, este tipo de cuestiones son un
tema de hipersensibilidad en el seno del poder municipal, El Suburbano
busco obtener la palabra de algún funcionario público. Pero fue en vano.

¿En crisis económica?
Semanas atrás el matrimonio del
ex funcionario municipal, Ariel
"Bicho" Domene, y la concejal de
JxC, Daniela Conversano, no
dudaban en colocarle el cartel de
venta de la importante mansión
que tienen en Villa Ventana. Aho-
ra, fue el propio Domene que pu-
blicó en la red social de venta Mark-
place de Facebook un departa-
mento dos ambientes en la zona
céntrica de Lanús. Según la des-
cripción de la publicación realiza-
da, el anuncio indica que es una
oferta de 55 mil dolares. ¿Alguna
propiedad más tiene el matri-
monio Domene-Conversano para
poner en venta los próximos días?

Contra las eléctricas
La Unión Nacional de Clubes de
Barrio (UCB) salió a la calle con
una campaña de afiches en la que
exigen a las distribuidoras eléctri-
cas Edesur y Edenor, que paren
con los "cortes de luz". Los afi-
ches agregan: "Basta de estafar
a los clubes". Los clubes sufrieron
en los últimos años fuertes subas
en sus consumos eléctricos. He-
chos por los que se movilizaron
durante la gestión pasada.

Ninguno quiso explicar el por qué del daño ambiental llevado a cabo en
las costas de Hudson.
 Paralelamente, en off, una funcionaria explicó que en las últimas horas
se presentó una denuncia por parte de la Municipalidad denunciando a
un privado por estos hechos. Agregando que la misma fue presentada
en Fiscalía N°3 de Berazategui a cargo de Gabriela Mateos.

Las Cámaras Municipales, claves para apresar a los "rompe vidrios"
 A través de la intervención del personal del Centro de Emergencias Quilmes (CEQ), que monitorea
las imágenes de las cámaras de seguridad del municipio, se advirtió a los efectivos policiales sobre
un hecho delictivo que se estaba desarrollando en una agencia del autos del centro de la ciudad, en
el que tres personas arrojaban piedras a la puerta de Blindex, dos de los cuales fueron aprehendidos
minutos más tarde por la Policía, con la colaboración de la Patrulla Urbana Quilmes (PUQ),
desarticulando así la denominada "banda de los rompe vidrios".
  Ante el alerta, comenzó un operativo cerrojo de la fuerza de seguridad en conjunto con la Patrulla
Urbana comunal. De las imágenes, se brindó la descripción de los malvivientes, y se desprendió que
huyeron por Yrigoyen hacia el bajovías de Saavedra y se fugaron por las vías hacia Bernal.
Así, personal del PUQ logró reducir a la mujer de 19 años, a la altura de las vías y República del
Líbano, quien llevaba consigo un monitor de 24"; a la vez que mientras iba huyendo por Gran
Canaria, interceptó a uno de los hombres, de 22 años, que llevaba una TV de 43", y que más tarde
se constató que tenía un pedido de captura.
  En la causa interviene la UFI Nº 1 del Departamento Judicial de Quilmes, que confirmó las
aprehensiones y caratuló el delito como robo agravado por su comisión en poblado y en banda. En
tanto, se abocó al personal policial a la búsqueda del restante malviviente.
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Proyecto enviado por le intendenta Mendoza
Son más de mil comercios
quilmeños alcanzados por la
eximisión de tasas municipales
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, envióun proyecto de
ordenanza al  Concejo Deliberante para eximir del pago de la tasa
municipal del mes de abril a los comercios gastronómicos, estableci-
mientos deportivos en espacios cerrados, locales en shopping y
centros comerciales, y salones de fiestas y eventos que cumplan con
las nuevas medidas dispuestas por el presidente Alberto Fernández y
el gobernador bonaerense Axel Kicillof en el marco de la pandemia
por el coronavirus COVID-19.
  "Vamos a eximir del pago de tasas municipales a más de mil comer-
cios", afirmó Mayra, y destacó que "en este momento difícil se están
tomando medidas de restricción para evitar mayor circulación y, de
esa manera, seguir cuidándonos entre todos. Entendemos la situación
y por eso enviamos este proyecto para ayudar a los sectores afec-
tados".
  Dicha iniciativa consta de la eximición del pago de la Tasa de Segu-
ridad e Higiene (TISH) para más de 1.000 contribuyentes. En el caso
de los establecimientos deportivos en espacios cerrados, locales en
shopping y centros comerciales, salones de fiestas y eventos NO
pagarán el 100 por ciento de la cuota del mes de abril. En el caso de los
gastronómicos, el descuento será del 50 por ciento de la cuota TISH
que habitualmente tiene cada mediano y pequeño contribuyente.
  Esta propuesta forma parte de una decisión política del Ejecutivo
Local buscando "acompañar a los sectores perjudicados por la
pandemia, que se suma a otras iniciativas lanzadas por el Municipio
desde hace más de un año como el programa 'Quilmes Compra en
Casa', con el fin de colaborar con los comercios de cercanía".
  Para conocer las diferentes propuestas, los interesados pueden ingre-
sar en la página https://www.quilmes.gov.ar/servicios/compra_en_
casa.php o descargarse la APP 'Somos Quilmes', donde encontrarán
toda la información referida al programa.

Apuntan al Municipio de Berazategui
por no cumplir la ley de paritarias
con los trabajadores municipales

 Mussi es un gran político, pero un mal empleador", dijo el 'Cholo' García

"Me molesta tener que ir a un municipio peronista que no cumple con la Ley", dijo el secretario General
de la Confederación de Trabajadores Municipales de la República Argentina (CTM), y titular de la
Federación de Sindicatos Municipales Bonaerenses (FeSiMuBo), Rubén 'Cholo' García, respaldando al
gremio de berazateguiconducido por Daniel Báez en el reclamo al Municipio de Berazategui para que
cumpla la Ley 14.656 de Paritarias y la constitución de su Convenio Colectivo de Trabajo.
  García se mostró desconcertado porque "Mussi participó y apoyó la aprobación de la Ley 14.656 en el
2014 cuando fue legislador provincial, y hasta hoy no la cumplió en su distrito.  Solo tres municipios de la
tercera sección electoral no se ajustan a la ley, entre ellos el Municipio de Berazategui". En ese sentido
explicó que "la ley se sancionó en 2014 y se promulgó el 6 de enero de 2015, y se le dio a los intendentes
6 meses de gracia para adecuar la situación. Desde ese momento está vigente. Me parece que Mussi está
incumpliendo con esa legislación que él votó cuando era Diputado provincial. Incluso fue uno de los que
hizo acuerdos para que ese proyecto se aprobara, por eso me llama la atención que los trabajadores de
Berazategui aún no tengan Convenio Colectivo de Trabajo", cuestionó García al tiempo que se indignó:
"Me molesta tener que ir a un municipio peronista que no cumple con la Ley. Mussi es un gran político,
pero un mal empleador para los trabajadores".
  Por su parte, el titular de la Unión de Obreros y Empleados Municipales de Berazategui (UOEM), Daniel
Báez, lamentó que "el municipio sigue sin buscar el diálogo. Siempre que logramos un reconocimiento, nos
empujaron a efectuar medidas de fuerza. Desde diciembre hubo paros de los trabajadores de la salud,
duplicamos el salario de los trabajadores de Higiene Urbana, tuvimos que tomar medidas para que solucionen
esos problemas. Con Control Urbano tuvimos que marchar para que se reconozcan y respeten sus derechos.
El Ejecutivo tuvo que reincorporar a compañeros que habían sido cesados injustamente. Todo eso lo
hicimos con luchas y el acompañamiento del 'Cholo' García".
  "Hoy presentamos en el municipio el llamado a una nueva convocatoria paritaria para el 29 de abril con el
fin de que el Intendente Mussi cumpla la ley sancionada hace seis años. Esta es la tercera o cuarta vez que
los convocamos, más todas las efectuadas por parte del Ministerio de Trabajo, y nunca asistió, ni mandó
representantes. Esto ya tiene otros ribetes y hay que darle una solución, porque queremos como otros
municipios nuestro Convenio Colectivo de Trabajo para los trabajadores de Berazategui, advirtió el dirigente.
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SOEMQuil agradece
El SOEMQuil (Sindicato de
Obreros y Empleados Municipa-
les de Quilmes) "adhiere y agra-
dece a la actual gestión munici-
pal, que conduce la señora Inten-
denta Mayra Mendoza, por acom-
pañar la resolución nacional que
permite que nuestras/os compa-
ñeras/os madres o padres de me-
nores escolares hasta los 13 años
cumplidos puedan, hasta el 30 de
abril, acompañar a sus hijos en
sus hogares y con la ayuda posi-
ble en sus clases virtuales de
escolaridad".
"Creemos que es una medida
justificada en época de pande-
mia, lo que permite no solamente
la contención familiar sino
también el aislamiento preventivo
tan necesario en estas instancias
de COVID- 19 lo que brinda
menor posibilidad de contagio y
mayor seguridad para todas/os.
Esperamos que éstas decisiones

'Oly' Argüello
hoy pinta para
el ex Intentente
El hombre de La Paz, Ricardo
'Oly' Argüello, salió a pintar para
el ex intendente, Martiniano
Molina. Todos saben que en el
fondo, 'Oly' sólo hace política
para él. Situación por la que
desde el primer día de la gestión
municipal comenzó con un tire
y afloje que terminó con el aban-
dono del bloque del Frente de
Todos de su mujer, la edil Laura
González, para armar un mono-
bloque. Hay que recordar
también que durante los 8 años
de gobierno del ex intendente
Francisco 'Barba' Gutiérrez, 'Oly'
solo presionaba para tener más
poder dentro de la estructura
barbista. Veremos ahora cuánto
tiempo dura este nuevo enamo-
ramiento.

del gobierno sean bien correspon-
didas por las/os compañeras/os
municipales".
De esta manera se refirió el SOEM-
Quil, a cargo del secretario gene-
ral, Ricardo Terrizzano, a la medida
implementada desde la Comuna.
Consejeros escolares
a p o y a r o n  a l  P r e s i d e n t e

A través de una declaración, el cuer-
po de consejeros escolares de
Quil-mes no dudó en apoyar las
medidas restrictivas implementa-
das por el presidente Alberto Fer-
nández ante el avance de la segun-
da ola de Covid. Además, resalta-
ron la campaña de vacunación
realizada por el Estado.
"En el marco de la Pandemia que
se agravó en los últimos días, con-
sideramos que dichas medidas
sostienen la defensa y cuidado por
la vida de nuestros ciudadanos y
ciudadanas, mientras se desarrolla
en nuestra provincia y en especial
en Quilmes la mayor campaña de
vacunación gratuita conocida en
nuestra historia...Valoramos el
esfuerzo de los docentes y auxi-
liares del sistema educativo en
estos meses de presencialidad. Si
bien el aula es irremplazable, el de-
recho a la vida es superior", infor-
maron.

Llega el turno del libro de Martiniano
 Salió el libro de Macri,

el libro de Vidal, y en las
próximas semanas tam-
bién saldrá a luz el libro
de Martiniano que se lla-
mará "Un futuro con fu-
turo, Justo y Verde".
El Suburbano supo que

el ex intendente quilme-
ño, Martiniano  Molina,
tiene en la gatera un nue-
vo libro para presentar
en sociedad -no de coci-
na esta vez, ya que tiene
seis libros editados ante-
riormente-. En este, con-
tará cuestiones de polití-
cas ambientales, con una
suerte de proyecto de vi-
da y social "más verde,
natural y sostenible",
donde el ex Intendente
de Quilmes hace eje en varios puntos de cara al futuro, como la
"Erradicación de la Pobreza", "La Generación de Riqueza", y "La sosteni-
bilidad ambiental, social y económica". Enfatiza que sin esto "no habrá
futuro". Y agrega: "Hay una esperanza. Y está en nuestras manos".
  Cabe recordar que desde hace algunas semanas, Molina se sumó al
equipo de Rodríguez Larreta en CABA, siendo asesor en el Ministerio
de Desarrollo Económico y Producción de la Ciudad de Buenos Aires.
  La presentación inicial estaba prevista para el 22 de este mes, pero se
especula que con las nuevas reglas y protocolos podría demorarse unos
días.

Fuerte puja política por el
Club Náutico y el plazo de concesión
La renovación de la concesión al Club Náutico de Quilmes (CNQ) ade-
lantó una fuerte rispidez política, no sólo en el seno del Concejo De-
liberante, sino en las más altas esferas. Mientras la oposición de Juntos
por el Cambio quiere renovarle la concesión por 25 años, hay funcio-
narios municipales que cuestionan ese deseo, como el secretario Alberto
De Fazio que indicó que "sería bueno que los concejales de Juntos por
el Cambio nos digan en base a que disposición legal posibilitaría otorgar
una concesión de 25 años".
Un comunicado del bloque oficialista indicaba que "El bloque de conce-
jales de Juntos por el Cambio Quilmes desmiente haberse negado a fir-
mar el expediente que contempla la renovación de las autorizaciones de
uso de terrenos municipales por parte del Club Náutico de la Ribera de
Quilmes. En la reunión de la Comisión de Salud, Higiene, Acción Social,
Tierras y Viviendas del Honorable Concejo Deliberante local, el Frente
de Todos, presentó el expediente que, para los concejales de Juntos
por el Cambio, representa un retroceso en comparación al proyecto de
Ordenanza presentado por ellos en octubre de 2017, donde se le concedía
al Club la ocupación de los terrenos por un plazo de 25 años, a cambio
de que la Institución asumiera las obligaciones y limitaciones esta-
blecidas por el Código Civil y Comercial de la Nación y que, en conjunto
con la Municipalidad, llevaran adelante" varias tareas.
Agregaron desde Juntos por el Cambio que "el proyecto del Frente de
Todos presentado en marzo de 2020, establece el otorgamiento de un
'permiso de uso precario' por el plazo de 10 años, es decir, 15 años me-
nos que el anterior proyecto, además de facultar al Ejecutivo a establecer
el plazo, canon, modalidad y demás condiciones técnicas y admi-
nistrativas que hagan a la explotación del predio. Los concejales oficialis-
tas, en el momento de la presentación del proyecto de Ordenanza en
2017, impidiendo su aprobación ya que votaron mayoritariamente por
la negativa. Juntos por el Cambio se negó a firmar el expediente actual,
al considerar que falta arribar a un consenso para elaborar un proyecto
superador, que sea equitativo y no perjudique al Club ".

De Fazio redobló la apuesta
El secretario de Comunicacion de Quilmes, Alberto De Fazio, fue
contundente: "Sería bueno que los concejales de Juntos por el Cambio
nos digan en base a que disposición legal posibilitaría otorgar una
concesión de 25 años". El funcionario fue más allá, y señaló que
"evidentemente desconocen la normativa provincial y están haciendo
política de baja estofa con una institución centenaria del distrito. Les
pido que firmen el despacho de comisión y voten la ordenanza sin más
dilaciones. Ya están sin ordenanza desde el gobierno de Molina y siguen
dando vueltas. Una vergüenza".
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El Parque de la Cervecería debutó como vacunatorio,
y estuvo la Intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza

De vacunas y cervezas
  La intendenta de Quilmes,
Mayra Mendoza, supervisó la
primera jornada de vacuna-
ción contra el Covid 19 en el
nuevo centro que se montó en
el Parque de la Cervecería,
ubicado en avenida Laprida al
600, como resultado de una
acción conjunta del Munici-
pio con Cervecería y Maltería
Quilmes, lo que permite ace-
lerar el ritmo de las inocula-
ciones en el distrito y avanzar
en la inmunización para evi-
tar los contagios.
  "Hoy estuvimos en el primer
día de vacunación del nuevo
centro de Buenos Aires Vacunate que pusimos en marcha en el Parque de la Cervecería, a partir de la
articulación con Cervecería y Maltería Quilmes. En Quilmes ya se vacunaron más de 73 mil personas y
funcionan 12 centros de vacunación para avanzar en la inmunización de nuestra comunidad. Seguimos
vacunando, recibiendo nuevas dosis y celebrando que nuestro país será el primero de Latinoamérica en
fabricar la Sputnik V, la vacuna con mayor efectividad del mundo", aseguró Mayra Mendoza, acompañada
por el secretario de Salud local, doctor Jonatan Konfino.
  Por su parte, Konfino, señaló: "Estamos contentos con esta nueva posta de vacunación que tenemos en
Quilmes, la número 12, que hoy nos permitió vacunar a 850 personas, lo que nos acelera el ritmo de vacunación
y llegar más rápido al cubrir el ciento por ciento de la población, que son trabajadores de la salud, de la
educación, de seguridad y los mayores de 70 años y los mayores de 60 años con factores de riesgo".
  La puesta en marcha de este nuevo centro fue posible gracias al convenio de cooperación y asistencia
firmado días atrás por la Intendenta y las autoridades de Cervecería Quilmes, como parte del Plan Federal
de Ayuda Humanitaria que la compañía lleva adelante desde el inicio de la pandemia en respuesta a las diferentes
necesidades de las comunidades vecinas a sus
cervecerías y plantas en todo el país.
  El nuevo centro de vacunación del Parque
de la Cervecería, debido a sus condiciones,
permite que la gente no se aglomere durante
los trámites previos a la aplicación de la dosis,
otorga mucha fluidez, cuenta con acceso vehi-
cular y una amplia sala de espera.
  También participaron de la recorrida el
director de Relaciones Institucionales de
Cervecería y Maltería Quilmes, Juan Mitjans;
la gerenta de Sustentabilidad, Vanesa Vázquez,
y su par de Comunicaciones, Mercedes Bressa.

Ya se vacunaron 73 mil
vecinos quilmeños
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, informó que esta se-

mana llegaron al distrito 7.800 dosis más de vacunas contra el Covid19,
y que la apertura del nuevo vacunatorio que funcionará en el Parque
de la Cervecería, acelerará el plan de vacunación, lo que permitirá
aumentar la cantidad de quilmeños y quilmeñas inmunizados contra
el coronavirus.
  "Gracias a la decisión política del presidente Alberto Fernández y
del gobernador Axel Kicillof, el proceso de vacunación en Quilmes
avanza fuertemente. Llegaron hoy 7.800 nuevas vacunas y ya supera-
mos las 72 mil personas vacunadas. Estamos llevando adelante la
campaña de vacunación más importante de la historia y somos uno
de los 20 países del mundo que más está vacunando”, destacó Mayra,
y agregó: “nosotros no estamos haciendo política con la pandemia,
estamos vacunando, vacunando y vacunando".
  Hasta hoy 72.942 personas fueron vacunadas en Quilmes y se
aplicaron 78.785 dosis desde que se inició el plan provincial público,
gratuito y optativo de vacunación contra el Covid 19, y con el del
Parque de la Cervecería (Laprida 600, Quilmes Oeste), ya son 12 los
centros de vacunación que funcionan en el distrito.
 "La llegada más dosis permitirá completar la mayor parte de la
vacunación de los grupos prioritarios, como lo son el personal de
salud y las personas mayores de 70 años, completar la de los mayores
de 60 años con factores de riesgo y seguir aprovechando estos
momentos de cuidado y las restricciones definidas por el Gobierno
Nacional para avanzar con la vacunación y, a la vez, frenar los con-
tagios", expresó el secretario de Salud de Quilmes, doctor Jonatan
Konfino.

Cumplir restricciones y protocolos
Desde la Comuna se hace hincapié en cumplir con las restricciones

decididas por el Gobierno Nacional, ya que en las últimas semanas
en Quilmes, hasta el momento la ocupación de camas de Terapia
Intensiva ronda el 80 por ciento, se duplicaron los hisopados y los
casos positivos subieron casi un 50 por ciento.
  El Municipio de Quilmes hasta el 30 de abril se encuentra en Fase 2
al igual que el resto del Área Metropolitana de Buenos Aires (AMBA),
por lo que están vigentes las medidas de restricción, como la circula-
ción entre las 20 y las 6; el horario de cierre de los comercios no
esenciales es a las 19; locales gastronómicos solo habilitados para
retiro en tienda y entrega a domicilio a partir de las 19; suspensión
de actividades recreativas, sociales, culturales y religiosas en espacios
cerrados; actividades recreativas y deportivas al aire libre solo hasta
10 personas; clases para todos los niveles educativos (solo virtuales),
y el cumplimiento de protocolos en establecimientos comerciales.
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Compañero/a Municipal de Quilmes: Nuestra Sede te espera en San Martin 63,
Quilmes. Acercate y conocé tus derechos. Estamos a tu servicio.

Secretario General Ricardo Terrizzano

Un nuevo espacio verde
frente a la Municipalidad
con anfiteatro y juegos

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, supervisó el avance de
obra de la plaza que se está construyendo en el predio de la esquina
Alberdi y Paz, en el marco de una iniciativa que se propone recuperar
este espacio. Cabe recordar que allí antes funcionaba el Corralón
Municipal para los vecinos y las vecinas de la zona.
  "Recorrimos la obra que estamos desarrollando en la Plaza Alberdi
de Quilmes Este, frente al Edificio Municipal. Este proyecto tiene
prevista la construcción de un pequeño anfiteatro, una zona de
actividades, una plaza blanda y la colocación de juegos infantiles
junto a la parquización y plantación de árboles.  A partir de estas
obras, nuestra comunidad podrá disfrutar de un nuevo espacio de
encuentro y recreación", afirmó Mayra Mendoza, que estuvo
acompañada por el jefe de Gabinete, Alejandro Gandulfo; la secretaria
de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Cecilia Soler; y el subsecretario
de Obras e Infraestructura, Sebastián García.
  Por su parte, Soler detalló que "se están poniendo en valor los
cimientos y se está construyendo una plaza que va a tener un an-
fiteatro, un lugar de descanso y un sector de juegos para que lo
puedan disfrutar los niños y las niñas que pasen por este lugar. Ade-
más, pondremos en valor el antiguo pórtico del corralón y sus vere-
das, con los adoquines que son históricos, y sumaremos iluminación
LED".
  La obra, que cuenta con financiamiento ciento por ciento municipal,
consiste en la ejecución de una zona elevada de hormigón, con el
pórtico histórico como acceso principal mediante una escalinata. A
sus lados, habrá un pequeño anfiteatro y una zona de actividades y
descanso. Por otro lado, habrá una plaza blanda, con soldado antigol-
pes, juegos infantiles y bancos de hormigón. Por último, se realizará
la parquización con sembrado de césped y plantación de árboles y
plantas.
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Informe Educativo

Las reacciones por el cierre de las escuelas
Por Carla Rodríguez Miranda

  A partir del decreto presidencial que, entre otras medidas de restricción, implicó el cierre de las escuelas, la incertidumbre sobrevoló y
generó que cientos de madres y padres se congregaran el pasado lunes en las puertas de las escuelas en Quilmes.

¿Hasta cuándo?
  El decreto presidencial planteó que por dos
semanas las escuelas estarán cerradas y las
clases, en el mejor de los casos, serán a
través de zoom u otras plataformas. En
otros casos, fotocopias que las docentes
dejan en el kiosco más cercano a la escuela
o Whatsapp. Pero, como advierte una
autoridad de una escuela pública del centro
de Quilmes, muchos padres son analfabe-
tos por lo cual no los pueden ayudar con
las tareas escolares.
  De acuerdo con las declaraciones de Mario
Lozano, Secretario de Educación, Culturas
y Deportes de la Municipalidad de Quilmes,
el semáforo epidemiológico está en rojo en
los indicadores "Niveles de Transmisión"
y "Razón entre casos nuevos entre las últi-
mas dos semanas y las dos semanas ante-
riores" mientras que el "Porcentaje de uni-
dad de camas de terapia intensiva" está en
amarillo. Por ello plantea que urge minimizar
la circulación. El regreso a las aulas está
supeditado a tales ítems.
  Asimismo, un gráfico sobre las tendencias
de movilidad muestra el aumento de
circulación a partir de marzo en la Ciudad
de Buenos Aires (CABA). No obstante, no
hay datos específicos sobre el movimiento
de personas que genera la apertura de las escuelas en Quilmes. Hay decenas de escuelas, que hace más de un año, no están abiertas o concurren
muy pocos estudiantes.
  Por otra parte, Lozano aseguró que el 50% de los docentes en Quilmes están vacunados. No obstante, las fuerzas de seguridad o los
trabajadores que están expuestos a la concurrencia de personas con protocolos muy laxos, a diferencia de las escuelas, no alcanzan tal
cobertura.
La demanda hacia las escuelas privadas
  Los colegios de gestión privada de la ciudad manifestaron un tímido pronunciamiento a fuerza de la demanda de los padres. Sostienen que
están trabajando junto a otros colegios de gestión privada de la provincia de Buenos Aires para elevar el reclamo de la presencialidad a las
autoridades competentes. Este escenario que cada institución responde de manera unilateral frente a un reclamo general de los padres.
  Ante el sigilo institucional, un número considerable de madres y padres presentarán el recurso de amparo esta semana para elevar el reclamo
a las instancias judiciales.
La escuela como un halo de libertad
  Para miles de niños y niñas, que viven en el conurbano bonaerense, la única manera en que el Estado está presente es la escuela. Y el espacio
de resolución de situaciones sociales donde se vulneran los derechos del niño es la escuela.
  La historia de Juan, Fernando y Eliana[i] se repite en muchas escuelas del distrito. Juan tiene 10 años y cursa 3º grado en una escuela pública.
No sabe leer ni escribir. Su madre tiene 43 años y 8 hijos. Ella tiene cáncer uterino y HIV, entre otras enfermedades. Vive con el padre del nene y
el padrino. Y sostiene que Juan es el único que está ahí -su casa- para limpiar su vómito.  Desde que comenzaron las clases, Juan se levanta a las
6 de la mañana porque, según su madre, "él está contento de venir a la escuela por eso se levanta tan temprano". Pero ante el cierre de las
escuelas, el Estado le quitó el único espacio de contención que le queda a Juan.
  Fernando cursa el nivel primario. Tiene a su mamá y seis hermanos. Durante una conversación entre Fernando y una docente, ella identificó que
el nene tenía un sarpullido en sus manos. Las autoridades de la escuela se contactaron con la pediatra de la salita más cercana quien infiere que
es sarna. Coordinaron un horario para que la madre lo llevara de urgencia. Hasta el momento Fernando no asistió.
  Eliana de 11 años tenía una actitud desafiante ante sus compañeros y docentes en la escuela. Pero un día pudo contar a sus amigas del colegio
que era abusada por sus hermanos. De inmediato la escuela intervino y realizó la denuncia policial. Eliana se fue a vivir a la casa de una amiga
hasta que no pudieron mantenerla y, a pesar de ser abusada por sus hermanos, tuvo que volver a esa casa y vivir con quienes abusaban de ella.
¿Acaso el cierre de las escuelas no es una forma de abandonar a miles de niños y niñas que viven en el conurbano bonaerense?

[i] Los nombres de los niños fueron cambiados para proteger su identidad.

ATE afirmó que
"auxiliares no son
los responsables
de las escuelas"

  La Asociación de Trabajadores
del Estado (ATE) deslindó res-
ponsabilidad de los auxiliares
educativos durante este proce-
so de cierre de colegios, y recla-
mó la presencia de directivos en
las escuelas públicas quilme-
ñas. Texto completo:
  "Ante las exigencias de los
directivos para con los compa-
ñeros y compañeras de que
estos deben percibir guardias
mínimas en los establecimientos
educativos, queremos informar
que, de obligar a los y las auxi-
liares a hacerse presente en las
escuelas, los directivos siempre
deben estar presentes en el lu-
gar. Los y las auxiliares no son
los responsables de los estable-
cimientos educativos.
  Este virus no distingue cargos
ni profesiones ya sean directi-
vos, docentes o auxiliares, si
obligan la presencia de los y las
auxiliares desde ATE Quilmes
exigimos la presencia de direc-
tivos o del docente con mayor
puntaje ya que nuestros compa-
ñeros y compañeras no son
quienes deben hacerse cargo de
la institución.
  Aclaramos que, luego de la reu-
nión del día de ayer de la UEGD,
los y las auxiliares realizarán las
guardias mínimas para garanti-
zar, como el año pasado, las
entregas de cuadernillos y mó-
dulos de alimentos pero siempre
contando con la presencia de
los directivos del lugar, de nin-
guna manera están obligados a
permanecer en el lugar si estos
no se encuentran presentes".
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Desde Juntos por el Cambio manifestaron su preocupación por la falta de
vacunación del personal sanitario, y la dilación en aplicar la segunda dosis

Dudas sobre vacunas
"Es mentira lo que dijo el Gobierno que con una sola dosis de la vacuna Sputnik V se alcanza la inmunidad.
Esto confunde a la gente, es una irresponsabilidad", agregaron. También pidieron un informe acerca de
los dichos del gobernador Kicillof sobre la compra de vacunas por parte de la Provincia.

  Por intermedio de una declaración, autoría del diputado Emiliano
Balbín, desde Juntos por el Cambio expresaron su preocupación
por la falta de vacunación de todo el personal sanitario con la
cantidad de dosis indicada y la dilación en los intervalos
dispuestos por los creadores de las vacunas para su aplicación.
  "Es imperioso tener al ciento por ciento de los trabajadores de
la salud con el esquema vacunatorio completo”, afirmaron los
legisladores, y se preguntaron “hasta cuando piensan estirar
los intervalos sin estudios que lo avalan y cuando los mismos
laboratorios que las producen dicen otra cosa".
  "Esta emergencia sanitaria declarada a partir de la epidemia de
Covid 19 agrava aún más la emergencia ya existente del sistema
sanitario nacional y provincial, expresando las condiciones de
tensión en que se encuentra el personal de salud en medio de la
segunda ola una enfermedad altamente contagiosa", agregaron.
  Y en el mismo sentido señalaron que "en este contexto de
emergencia sanitaria resulta imperioso contar con todo el personal
sanitario. Más de un millón de personas en todo el país ha sido
vacunado solo en forma parcial, algunos han recibido las dos
dosis, pero innumerables trabajadores solo una dosis y a la espera
de la segunda, habiendo pasado ya el período de separación entre componentes y/o dosis".
  "El Gobierno debe entender más que nunca que en salud los medios son escasos y las necesidades son
infinitas. Podemos dispones de aparatología, de instalaciones adecuadas, unidades sanitarias de emergencia,
pero siempre serán los trabajadores el capital intangible y primordial. Vacunar a todo el personal de salud con las
dosis e intervalos de las mismas es una medida sanitaria prioritaria y no puede esperar más tiempo", finalizaron.

El Pedido de Informes del quilmeño Sánchez Sterli
  Por otro lado, también desde el
bloque de diputados de Juntos
por el Cambio presentaron una
solicitud de informes, autoría del
diputado Guillermo Sánchez Ster-
li (foto), en virtud de dichos del
gobernador Axel Kicillof, del do-
mingo 18 de abril, cuando dijo que
"el gobierno provincial había con-
seguido millones de vacunas"
pero que habrían sido transfe-
ridas a la Nación".
  Los legisladores le preguntan
entonces a la Provincia "cuáles
han sido las gestiones realizadas
de forma independiente del go-
bierno nacional. La relevancia de esto radica en conocer si la provincia está en condiciones de conseguir
vacunas contra el COVID-19 sin intermediarios, es decir mediante la negociación de sus propias autoridades
y bajo su propio financiamiento".
  Cabe mencionar que en los informes elaborados por el Poder Ejecutivo de la provincia en el marco de la
Comisión Bicameral de Seguimiento de las Emergencias, no se hizo mención alguna a las gestiones del
gobierno provincial para la compra de vacunas, ni de las posibilidades potenciales de que esas gestiones
pudieran llegar a ser retomadas en un contexto de emergencia sanitaria.
  Al respecto, los diputados argumentaron: "Nos encontramos bajo el pleno impacto de la segunda ola de
contagios, y el Poder Legislativo ha sido mantenido al margen de cualquier tipo de debate acerca de la
viabilidad de que la Provincia se convirtiera en un comprador directo de las vacunas contra el coronavirus".

Con la presencia de Héctor Daer, la CGT Regional
y la Intendenta de Quilmes acordaron la puesta en
valor de un importante Centro de Formación Laboral

Por el Jaramillo

  En el marco de estrechar vínculos entre la educación y el sistema
productivo, y de ésta manera fomentar un crecimiento en la inserción
laboral de trabajadores, se firmó un acuerdo entre la Municipalidad
de Quilmes y la CGT Regional Quilmes, Berazategui y Florencio
Varela.
  El acuerdo contempla la puesta en valor del Centro de Formación
Laboral "Luis Jaramillo" ubicado en la Av. Calchaquí 657 de la Ciudad
de Quilmes, el cual estará coordinado por ambas instituciones, por el
municipio lo hará Anahí Monzón y por la CGT Regional lo hará Sergio
Centurión.
  La reunión y la firma del acuerdo de realizó de manera virtual entre la
intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza y el triunvirato de la CGT
Regional integrado por Rubén Zeballos, Ricardo Romero y Andrés
Nikitiuk.
  Además de los más de 50 gremios que participaron del zoom, también
estuvo presente el Secretario General de la CGT Nacional Héctor Daer
quien reconoció al Consejo Directivo de la Regional por haber sido la
primera en normalizar hace ya cuatro años y medio (6/10/2016) y
continuar su mandato en un marco de unidad y estrategias compartidas
para el bien común de todas y todos los trabajadores.
  Al hacer uso de la palabra, Mayra Mendoza reconoció la tarea del
Movimiento Obrero Organizado en su conjunto y en particular la de
los dos concejales del HCD: Nahir Abad y Ariel Burtoli representando
a los trabajadores.
  También hizo mención a la labor que vienen realizando como Director
de Empleo Rubén Luque, Gustavo Sánchez como Director de
Industrias, Daniel Derosa como Director de alumbrado público y Fabián
Salvatierra como Director de Relaciones Gremiales, todos ellos
miembros de la CGT Regional.
  Estuvieron presentes además Rubén Elías, Secretario de Desarrollo
Sustentable Económico, Paul O'shaghnessy, Subsecretario de Pro-
ducción y Empleo; Laura González, Delegada Regional del Ministerio
de Trabajo de la Provincia; y Macarena Kunkel, Jefa de la Agencia Te-
rritorial del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la
Nación quien también destacó la labor de la CGT Regional.
  Finalmente, todos los participantes estuvieron de acuerdo en estre*-
char vínculos entre la educación y el sistema productivo para desarrollar
acciones que promuevan la inserción laboral y la implementación de
prácticas profesionalizantes articulando con el sector privado.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Interna en JxC en Quilmes:
Petrovich sumó a su espacio
al diputado Fernando Pérez
 La mesa de trabajo que lidera la senadora provincial, Lorena Pe-
trovich, dentro de la interna de Juntos por el Cambio Quilmes, sumó
en la últi-ma reunión al diputado Bonaerense Fernando Pérez, quien,
junto al referente local de Bullrich, Julio Ramírez; y el histórico
dirigente del PRO, Obdulio Dángelo, trazaron un panorama de traba-
jo conjunto.
  La senadora quilmeña, que viene trabajando de la mano del vice-
presidente provincial de la fuerza Néstor Grindetti, por su candidatura
a intendente local en 2023, subrayó sin embargo que "no hablamos de
personas sino de valores y proyectos en el que estamos tan juntos
entre nosotros como lejos de esquemas que no representan lo que
hoy entendemos que la sociedad reclama".
  En sentido similar se pronunció el radical Fernando Pérez, quien en el
encuentro realizado por zoom y que sumó más de quince actores
locales -entre militantes y ex funcionarios de la gestión del ex intendente
Martiniano Molina- se mostró "completamente consustanciado" con
el espacio que Petrovich comenzó a construir al año pasado en el
plano local.
  Según se supo, la mesa de trabajo que funciona todos los lunes, se
encuentra, según sostuvieron tanto Petrovich como D'Aangelo,
"abierta a sumar a todos los actores locales que se sientan repre-
sentados por esta posibilidad".
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BERAZATEGUI

DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía en el mejor aire libre

Insólito: Por varias horas, un berazateguense
fue el dueño del dominio Google Argentina
Un berazateguense es el generador de un hecho insólito. El dominio de Google Argentina apareció

el nombre de un joven Nicolás David Kuroña que aseguró haber comprado la titularidad de la URL.
"Vi el nombre de google.com.ar disponible y lo compré, legalmente como corresponde", reveló el
protagonista de la historia. Hecho que provocó una revolución en redes.
  Tras la caída de la web de Google Argentina, se viralizó una captura de pantalla de un usuario que
buscó google.com.ar en el sitio Nic Argentina, responsable del registro y administración de los
dominios .ar, que depende de la Secretaría Legal y Técnica de la Presidencia de la Nación, y allí se
encontró con la sorpresa: "¡Ufa! El dominio no está disponible". Había dejado de figurar la razón
social de la compañía, reemplazada con los datos del "nuevo dueño" el joven Kuroña.
  En sus redes sociales @Argentop dio su versión de los hechos y explicó la razón por la cual
figuraba su nombre. "Quiero aclarar que entré a nic.ar, vi el nombre de google.com.ar disponible y lo
compré legalmente como corresponde".
  Los derechos de uso de las URL argentinas tienen vencimiento. Al caducar el plazo, Nic Argentina
ofrece a su propietario la renovación. En el caso de no aceptar lo pone a disposición, por lo que
cualquier persona o empresa puede adquirirlo. Los aranceles para acceder a un dominio ".ar" van
desde 540 pesos por su alta, renovación o transferencia, hasta $4.000 para la disputa del mismo.
  Por su parte, la cuenta @DominiosAR afirmó que google.com.ar "no estaba vencido ni caducó".
Ratificó que "vencía en julio", por lo que consideró que "alguien lo transfirió o pasó algo raro". El
sitio Nic Argentina también estuvo caído durante varios minutos hasta entrada la madrugada de este
jueves. Una vez que volvió a funcionar, al buscar por el dominio de google.com.ar, figura que la
empresa era la dueña del dominio, cuya fecha de caducidad es el 1 de noviembre de 2021.

Berazategui

Más pozos
de agua
  La Municipalidad de Berazate-
gui, a través de la Dirección de
Servicios Sanitarios , avanza en
la construcción de 22 nuevos
pozos de extracción en distintos
puntos de la ciudad, con el fin
de mejorar el servicio de abas-
tecimiento de agua potable. Ya
hay 15 en funcionamiento.

EN FUNCIONAMIENTO
- Barrio Santa Rita: 355 y 302.
- Ranelagh: 360 y Luis Agote.
- Barrio Los Ciruelos: 131 y 6.
- Barrio Los Manzanos: 120 y Av. 7.
- Barrios Primavera y CGT: 119 y 16.
- Barrio Güemes: 10 y 8.
- Barrio San Juan: 122 y 19.
- Barrio El Delfín: Av. 14 y 106.
- Barrio La Porteña: 60 y 153.
- Barrio La Serranita: 133 y 30.
- Barrios Santa Rosa y La Colina:
369 y 314.
- Barrio San Carlos (Sourigues):
Av. Touring Club y Antártida
Argentina.
CAÑERÍAS DE IMPULSIÓN
- Barrios Pueblo Nuevo y La
Porteña: Lisandro de la Torre
entre 67 y 77.
EN CONSTRUCCIÓN
- Barrio La Unión: 30 y 143.
POR LICITARSE
- Barrio San Blas: Av. Milazzo y
128.
- Barrio Puerto Argentino: 416 y
452.
- Barrio Kennedy Sur: Av. 53 e/
124 y 125.
- Barrio Río Encantado: 138 y 51 A.
- Barrio 26 de Septiembre: Av. 24
y 111.
- Barrio Villa Mitre: Av. Mugica
y Av. Fangio.
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Paritaria UOM | Adrián Pérez: "En los 4 años
del macrismo perdimos de manera continua
salario contra inflación. Hay que recuperarlo"

La Unión Obrera Metalúrgica
acordó con las cámaras

empresariales un aumento salarial
del 35,2% en tres tramos para este

año. Los más de 185 mil
trabajadores de la UOM, cobrarán
la primera cuota con los sueldos de
abril de un 15% no remunerativo. La

segunda cuota de un 10% se
percibirá con los sueldos de julio y la
tercera con el mismo porcentaje en
octubre. A partir de julio el aumento

del 15% inicial pasaría a ser
remunerativo

Tras el acuerdo, este medio dialogó con el tesorero de la UOM seccional Quilmes,
Berazategui, Florencio Varela, Adrián Pérez, quien no dudó en recordar la debilidad
gremial durante el gobierno del ex presidente Mauricio Macri, cuestionó a la dirigencia,
y reconoció la situación actual del sector. Tampoco dudó en hablar de los empresarios
"nescrupulosos" que hoy ponen en jaque pequeñas industrias en la Región

- ¿Cómo ve el acuerdo en paritaria que alcanzó la UOM?
- Si lo hablamos en materia entendible de trasladarle a los trabajadores, viene con las
complejidades de los años anteriores, con sumas no remunerativas, con porcentajes que
se juntan y después se hacen remunerativos, con esta complejidad que para algunos no
tiene razón de ser. Es preferible que sea un porcentaje menor en menos tramos que sea un
porcentaje que tenga tres o cuatro puntos más que después se licua, y más en este
tiempo de tanta incertidumbre con la inflación.
- ¿Está conforme con el incremento, o la cúpula nacional se quedó corto?
- El porcentaje que la UOM ha conseguido, si uno lo prorratea en los 12 meses, va a estar
aproximadamente -a menos que la cláusula de revisión diga otra cosa y genere algunos
otros puntos de los que se ha firmado- casi en lo que el gobierno solicitó que se firme. No
es que se cobra el 35 por ciento ahora, lo estás cobrando en manera efectiva el 35%
remunerativamente como era habitual antes de esta nueva modalidad, recién dos meses
antes que transcurra el año calendario de esta paritaria. A mí creo que en esta circunstancia
sería un hipócrita en decir que podríamos haber aspirado a mucho más.
Yo comparto lo que los compañeros de base, los delegados de toda la seccional,
transmiten: Acá la UOM durante los cuatro años del macrismo, no sé si dio concesiones,
pero no se opuso -como así tampoco la CGT lo hizo- a un gobierno que claramente
estaba en contra de los trabajadores y de los que más necesitaban. Eso en los salarios de
los Metalúrgicos llevó a una pérdida de poder adquisitivo enorme y año tras año fuimos
perdiendo. Ahora estando en pandemia no podemos exigir –con trabajadores que no
pueden ir a trabajar porque son de riesgo, sacar una paritaria cuando no se la sacamos al
macrismo que nos ponía el pie encima y quería flexibilizar los convenios de trabajo y fue
contra los jubilados. Creo que hoy no sé si está bien, o mal, cuestiono los cuatro años del
macrismo que perdimos de manera continua salario contra la inflación. Como ejemplo en
el primer año de Macri perdimos más de 16 puntos.
- ¿Con este acuerdo, qué le transmite a los agremiados que usted representa?
- La UOM tiene una particularidad hoy, que si se quiere se divide en tres clases de
trabajadores: Las empresas grandes son aproximadamente entre un 5 y un 7 por ciento;
las medianas que están entre el 10 al 15 por ciento (PyMES de 100 personas
aproximadamente); y el resto son PyMES o MicroPyMES, en las que hay 50, 30, 20
trabajadores. Muchos de 10 y de 5. Esa es la realidad que no es heterogénea de nuestra
querida Unión Obrera Metalúrgica, en donde muchas de esas empresas no tienen
representación gremial. Los compañeros a lo único que pueden aspirar es al acuerdo que
la UOM le deja año a año. Hoy la gran mayoría de los trabajadores –y por no decir todo
nuestro convenio- si no tenés una voz interna están todos bajo la línea de pobreza. Es
una realidad innegable, y no es ir contra nadie. La realidad de nuestros compañeros es
dificilísima en estos momentos, es muy compleja la que viven día a día, y con un
empresariado alimenticio que nunca acompañó a ningún gobierno. Su patria es su
tranquera. Su patria es su empresa. No les les interesa el resto de los argentinos, por eso
es que los hago parte de los problemas de todos los argentinos.
- ¿A partir de ahora cómo sigue puertas adentro la UOM?
- Puedo hablar de la realidad de la seccional a la que pertenezco. Cuando hablamos de la
UOM cada seccional tiene su particularidad a la que uno le debe respeto y en la cual, por
una cuestión histórica, uno no se mete. En nuestra seccional, por lo menos, hay hacia el
directivo un desencanto porque son muchos años de conducción del mismo proyecto
dentro de nuestro distrito y los trabajadores no entienden si estamos bien o mal
atravesando una pandemia, sino que se acuerdan de todos los años de lo que ven. En las
PyMES pequeñas o las micro, sus trabajadores ven que su realidad en los últimos seis o
siete años ha empeorado de manera muy crítica. Y se lo reclaman a uno, el dirigente más
cercano que quiere que se lleve su voz. Somos muchísimos los delegados, y gracias a
Dios muchos hablan. Y uno tiene que tener la capacidad de aceptar los reclamos de los
trabajadores. Tengo la esperanza que algún día se reforme algo de lo que es el sindicalismo
de nuestro país. A mí me enseñaron en nuestra seccional –que hoy no se cumple- que los
dirigentes cuando tienen edad de jubilarse se van como un trabajador que se retira de su
empresa. Eso es una materia pendiente dentro de nuestra seccional y creo que de la
dirigencia en general de la Argentina. No me importa la continuidad de mandato, pero
que se quede hasta la edad de retiro. Si no hay recambio queda en el caudillismo.
- Cambiando de tema, cómo se encuentra el trabajo de las metalúrgicas de la Región?
¿Hay cierres de empresas?
- Tenemos lamentablemente dos empresas en problemas. Una es la Empresa Sempere
con compañeros cercanos a la edad jubilatoria, donde todos los compañeros de nuestra
querida seccional acudimos a su ayuda. Y otra es Aceros Ortega, que la verdad uno
ayuda por los trabajadores. Su empresario estuvo muchísimos años sin aportar a la

Organización, con sus trabajadores en negro, y a veces –sin querer- con la necesidad se
hacen cómplices de este tipo de empresarios inescrupulosos que manejan las empresas
para su beneficio y en detrimento de todos. Después nuestros trabajadores nos hacen el
reclamo de una mejor obra social y tenemos cientos de empresarios inescrupulosos
diseminados por toda la República Argentina que nos hacen un agujero negro y la prestación
se la tenemos que dar. Muchos de ellos por más de 20 años evadieron al fisco y a sus
organizaciones sindicales. Queremos una Argentina seria. Y es entre todos.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Jueves 22 de Abril de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 12

EL SUBURBANO

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

'Grupo L' colabora con La Litoraleña
buscando reactivar su producción
 La tercera cámara frigorífica de
la cooperativa La Litoraleña se
puso nuevamente en marcha días
atrás gracias a una virtuosa
alianza público privada. En el
marco de su propuesta de Res-
ponsabilidad Social Empresaria,
Grupo L y sus marcas asociadas
realizaron una donación a la fir-
ma productora de pastas junto al
Ministerio de Desarrollo Hu-
mano y Hábitat de CABA.
  En este sentido, Grupo L se su-
mó con la donación del 50% del
arreglo de la cámara refrigeradora
de la cooperativa y la financiación
a 2.5 años de la otra mitad de la
inversión en producto. La mejora
en infraestructura tiene impacto
directo en la capacidad productiva del sector ya que La Litoraleña trabaja en red con otras cooperativas. La
inauguración contó con la presencia de la nueva subsecretaria de Desarrollo de Potencial Humano de CABA,
Victoria Laroide y su equipo; representantes del Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos; Clara Torresagasti
y Omar Wopr,  gerentes de Grupo L y compañeros de la cooperativa.
  En concreto, la inversión fue de $1.300.000 que se destinados a la compra de compresores y materiales,
además de mano de obra. El aporte de la empresa fue de $848.160 (la mitad en concepto de donación y el
resto de la inversión, financiado a 2.5 años con productos elaborados). Mientras que el Instituto Movilizador
de Fondos Cooperativos y la cooperativa de trabajo La Litoraleña realizaron el aporte restante.
  Grupo L tiene casi 90 años en Argentina y emplea actualmente a 2000 personas. Su compromiso es garan-
tizar el alimentos a casi medio millón de personas todos los días. Además ha adherido al Pacto Global de
Naciones Unidades y los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Reducción de las desigualdades y de tra-
bajo en alianzas. Por este motivo, busca sumar capital de trabajo a partir de un equipo de última generación,
impulsar fuentes de trabajo y colaborar con la problemáticas de las zonas en donde presta servicio.
  En palabras del Director Ejecutivo, Sebastián Lusardi: "Desde la propuesta de  responsabilidad social
empresaria de Grupo L ayudamos con las problemáticas de las zonas en donde prestamos servicios, de la
mano del cliente. Estamos muy contentos de poder contribuir y ser parte de esta mejora para el sector con
empleo y ampliando la capacidad productiva de las cooperativas. En el caso de la Ciudad, además desde
hace 3 años nos sumamos al programa de mecenazgo apoyando propuestas culturales y con otro aporte
significativo a una cooperativa textil que también trabaja en red".
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Omar Wopr, Gerente de Operaciones de Grupo L;
Fabián Pierrucci, de La Litoraleña; Clara Torresagasti,

Gerente de Relaciones institucionales y RSE de Grupo L, y
compañero de La Litoraleña

Alaniz: "No pueden seguir jugando
con el futuro de nuestros chicos"
El concejal de Florencio Varela, Pablo Alaniz, una de las pocas voces

que en ese distrito se levanta contra la inefable dupla Julio Pereyra-
Andrés Watson, se reunió  con un grupo de madres del barrio San
Jorge para dialogar sobre la vuelta a la virtualidad en las escuelas y
la preocupación que sienten al respecto. Del encuentro participó
también la concejal Romina Alderete.
  "Sentimos que están jugando con la educación de nuestros hijos.
Nosotros desde nuestras casas no podemos enseñarles de la misma
manera que en la escuela y las herramientas tampoco son suficientes",
manifestó Claudia, una de las madres presentes.
  Por su parte, Alaniz expresó: "es muy triste escuchar que el futuro de
nuestros chicos esté comprometido, no pueden seguir especulando y
jugando con eso. Los datos avalan que los contagios no aumentaron
por la presencialidad en las escuelas".
  "La educación es un derecho primordial que debería estar garantizado
bajo cualquier circunstancia. Nada reemplaza el intercambio con los
docentes, con los compañeros, las escuelas son lo último que deberían
cerrar", agregó el referente.
  En ese sentido, Romina Alderete agregó que "los gobiernos nacional
y provincial proponen retomar la virtualidad cuando aún no han
avanzado en solucionar la falta de conectividad de las familias,
impidiendo que la educación que se plantea llegue a todos de igual
manera. Aunque los docentes ponen en marcha diversas estrategias y
mucha creatividad, nada puede reemplazar la enseñanza presencial".
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